



Gauturntag des Turngaus Nahetal am 01. November 2014 in Staudernheim

**TV Hahnenbach erhält Zertifikat „Aktivpunkt im Netzwerk - Senioren fit“ /
TV Hahnenbach Gastgeber des nächsten Gauturntages am 01.11.2015**

STAUDERNHEIM – Alljährlich am 01. November findet der „Gauturntag“ des Turngau Nahetal statt. Es gibt immer noch zahlreiche Menschen die denken, beim Gauturntag des Turngau Nahetal würde geturnt und es handele sich um eine Wettkampfveranstaltung. In Wirklichkeit handelt es sich um die ordentliche Mitgliederversammlung des Turngau Nahetal. Vorsitzender Theo Seiß vom gastgebenden VfL Staudernheim konnte 56 Delegierte aus 29 Vereinen, den kompletten Turngauvorstand, acht Fachwarte und zwei Mitglieder des Frauenausschusses sowie die Ehrengäste Franz-Josef Diel (Landrat des LK Bad Kreuznach), Hans Helmich (Ortsbürgermeister von Staudernheim), Bettina Dickes (MdL-CDU), Renate Linn-Reuter (Turngauvorsitzende des Turngau Hunsrück), Volker Freudenberger (Turngauvorsitzender des Turngau Bingen), Bernd Pohl (Sportkreisvorsitzender Kreis Birkenfeld), Dirk Weber (Vorsitzender des Kreisjugendrings) und die Ehrenmitglieder des Turngau Nahetal Brigitte Herrmann vom TuS Monzingen und Alfred Engel vom Idarer TV in der VfL-Halle in Staudernheim begrüßen.

Leider war auch in diesem Jahr von der Abteilung Turnen im TV Hahnenbach niemand an dieser Mitgliederversammlung anwesend.

Für TVH-Vorsitzender Thomas Bertram war es in seiner Eigenschaft als Fachwart für Leichtathletik (mit eigenem Stimmrecht) im Turngau Nahetal sogar Verpflichtung anwesend zu sein.

Seniorenwart Bernd Lautenbach zeichnete den TV Hahnenbach mit dem „**Aktivpunkt im Netzwerk - Senioren fit**“ für Vereine aus. Das Zertifikat wurde stellvertretend für die Turnabteilung vom TVH-Vorsitzenden Thomas Bertram entgegen genommen.



TVH-Vorsitzender Thomas Bertram (2.v.l.) bei der Verleihung der Zertifikate in Staudernheim

Bei den Neuwahlen kündigte Turngauvorsitzender Wolfgang Scheib seine letzte Legislaturperiode an. Im Jahr 2016 wird er nach 16 Jahren nicht mehr für das Amt des Turngauvorsitzenden zur Verfügung stehen. Für die Vereine aus dem Turngau Nahetal bedeutet es, zwei Jahre Zeit um einem geeigneten Nachfolger oder Nachfolgerin zu finden. Keine leichte Aufgabe steht da den

Turnerinnen und Turnern in den kommenden Jahren ins Haus. Denn der gesamte Turngauvorstand ist in die Jahre gekommen und wird sich in den nächsten Jahren aus ihren Ämtern verabschieden. So wird beim nächsten Gauturntag 2015 bereits ein neuer Ressortleiter für die Finanzen gesucht. Denn Gudrun Serke aus Monzingen wird dann nicht mehr für dieses Amt zur Verfügung stehen, dass hatte sie schon 2014 beim Gauturntag in Kirn angekündigt.

Lobende Worte gab es für den TV Hahnenbach für die Ausrichtung der Gaumeisterschaften Wurf am 03. Juli 2014 und für den Gau-Herbstwandertag am 12. Oktober 2014 im Jahresbericht des Turngauvorsitzenden Wolfgang Scheib.

Erstmals richtete der TV Hahnenbach im Jahr 1981 den Gauturntag in der Turnhalle in Hahnenbach aus. Der damaligen Vorsitzende Eduard Steiner konnte damals neben der Turngauvorsitzenden Anni Schneider aus Winzenheim auch die Delegierten der Vereine aus dem Turngau Nahetal begrüßen.

17 Jahre später, im Jahr 1998, war der Gauturntag zum zweiten mal zu Gast in der Turnhalle in Hahnenbach. Die damalige Vorsitzende Rita Esch konnte den damaligen Turngauvorsitzenden Peter Geib aus Simmertal mit seinen Delegierten aus den Vereinen willkommen heißen.

Im 2015 sind wieder 17 Jahre vergangen und zum dritten mal wird der TV Hahnenbach Gastgeber dieser ordentlichen Mitgliederversammlung - „**Gauturntag**“ - sein.



Der Turngauvorstand des Turngau Nahetal (v.l.) Wolfgang Scheib aus Odernheim (Turngauvorsitzender für 2015 und 2016), Peter Jung aus Hochstetten-Dhaun (Kassenrevisor für 2015), Gudrun Serke aus Monzingen (Ressortleiterin für Finanzen für 2015), Reinhold Müller aus Hüffelsheim (Kassenrevisor für 2015 und 2016), Reinhard Fuchs aus Roxheim (Ressortleiter für Spiele, Gesundheit- und Breitensport für 2015 und 2016), Christa Gottschalck aus Bad Kreuznach (Ressortleiterin für Gerätturnen und Leistungssport für 2015) und Rolf Schwabbacher aus Hahnenbach (Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit für 2015).

**Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach**